

- 「夢のある 明るい中学校」をめざして -

中学校統合情報

2009.4

No. 3

新中学校の校名候補3点が決まりました

ふじみ ふじみしゅうらい ふじみせいほう
「富士見」、「富士見秀嶺」、「富士見星峰」

富士見町中学校統合推進委員会

<お問い合わせ・事務局>

富士見町教育委員会

子ども課 総務学校教育係

62-9235 (有)9235

e-mail: kodomo@town.fujimi.nagano.jp

中学校統合推進委員会の各部会では11月以降ほぼ毎月会議を行い、新中学校の校名、制服の作成など具体的な検討が行われています。今回は1月から3月までに協議された各部会の協議内容、決定事項などについてお知らせします。(教育課程・部活動等は具体的内容が決定した段階でお知らせします。)

<校名部会>

2月に実施した校名募集には696点(中学生351、小学生174、一般171)の応募があり、校名部会において140種類の校名の中から、「町内一つの新しい中学校」としてふさわしい校名について、3月に集中・慎重審議を行いました。

現在、新しい中学校の開校・地域性がある・県内で使われていない・親しみやすく響きが良いなどの観点から「富士見」「富士見秀嶺」「富士見星峰」の3点が候補として残りました。5月の決定に向けて、生徒や町民の皆さんの感想等を参考にしながら、新校名を決定していきます。

<校歌部会>

「新中学校の校歌は新たに作成する」という部会の提案が委員会で承認されました。

今後は校歌作成にとって重要となる校名や新中学校ビジョン等の決定を受けて、新しい校歌のためのイメージの公募などを検討し、実施していく予定です。

<校章部会>

校章部会では、デザインなどを考えるに当たり、校名、ビジョンが重要であることから、校名等の決定後に具体的な検討に入ることとしました。

<制服部会>

新中学校新入生の制服は新たに作成することとなりました。

新制服の作成にあたり、耐久性、着心地、デザインなどご意見を頂くため、中学校生徒・保護者の皆さんにアンケートを実施しました。

アンケート結果を参考に複数の業者にデザイン画の提出を求め、業者選考を行い、生徒の意見を参考に8月から9月頃には新制服を決定・発表していきます。

<通学部会>

新中学校への通学には、徒歩、スクールバス、JR利用の3つの通学方法で検討を進めています。

通学方法については、集落内で分けることは難しいことから集落単位で検討していきます。

現在、高原中学校通学区域で最も遠い立沢地区の通学距離約4.5kmを一つの目安とし、スクールバス利用やJR通学補助対象となる通学基準距離の決定について、通学距離、通学時間、通学路の状況など総合的に検討しています。

*** 中学校統合情報は町ホームページにも掲載しています。**



新中学校に2教室を増築します

新中学校での、数学、英語の少人学習の充実などのために、現富士見高原中学校教室棟の東側に2教室(2階建て)を本年度増築します。

南中学校・富士見高原中学校閉校式典の日程が決まりました

新中学校開校に伴い南中学校、富士見高原中学校が平成22年3月閉校となります。

長い伝統と多くの卒業生を送り出した両校では、下記日程で閉校記念式典を実施することを計画しています。

南中学校

平成21年11月28日(土)

富士見高原中学校

平成21年12月5日(土)

式典の内容は今後、それぞれの中学校、同窓会などが中心となり計画していきます。